

Einladung zur Information:

Die menschlichen, sozialen und finanziellen Aspekte zu einem Alters- oder Pflegeheim-Eintritt

Im dritten Lebensabschnitt kann sich aufgrund einer familiären, gesundheitlichen oder ungeplanten Gegebenheit unverhofft die Frage nach einem Eintritt in ein Alters- oder Pflegeheim stellen. Mit dieser Situation kann man sich informell, vorbeugend und rechtzeitig gedanklich auseinandersetzen. Wir möchten Sie zu diesem Schritt ermuntern und einladen.

Unsere Gemeinden Egolzwil und Wauwil sind in der Trägerschaft des Gemeindeverbandes „Regionales Alters- und Pflegezentrum Feldheim“ in Reiden. Eintritte in benachbarte Heime sind aber auch möglich.

Referent	Urs Brunner Heimleiter „Feldheim Reiden“
Schwerpunkte	Informationen über <ul style="list-style-type: none">• das Angebot in Alters- und Pflegeheimen im Kantons Luzern.• Welche Dienstleistungen werden den Pensionären geboten?• Wie sieht ein aktiver Alltag im Heim aus?• Wo kann ich mich informieren und beraten lassen?• Was kostet der Aufenthalt in einem Alters- oder Pflege-Heim?• Wer beteiligt sich in welchem Ausmass an den Kosten?
Datum/Zeit	Dienstag, 3. Oktober 2017, 14.00 Uhr
Ort	Pfarrheim Egolzwil-Wauwil
Anmeldung	Eine Anmeldung ist bis spätestens am 26. September 2017 erwünscht. Bitte kontaktieren Sie Herbert Ludin, Telefon 062 758 27 69, oder schreiben Sie eine E-Mail an ludinh@bluewin.ch oder an seniorenrat-egolzwil-wauwil@bluewin.ch

Das Angebot richtet sich nicht nur an Seniorinnen und Senioren, sondern an alle interessierten Personen in der Bevölkerung.

Der Seniorenrat freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Anlasses und auf die kompetenten Ausführungen des Heimleiters und Referenten Urs Brunner.